

Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo

20 de octubre de 2021

REPRESENTANTES DEL MOVIMIENTO INDÍGENA SOLICITAN PRIMER CONGRESO ESTATAL

Durante las mesas de trabajo que se realizan en las instalaciones del Congreso del Estado de Hidalgo, para dar continuidad a la agenda a favor de los Pueblos Indígenas, fueron planteados temas como la cultura indígena.

Solicitaron que se realice un Congreso Estatal de Pueblos Indígenas en la plaza principal del Congreso, para así poder discutir temas de interés para las etnias en materia de educación, salud, cultura, así como la exhibición de artesanías y gastronomía.

En presencia de la Dra. Verónica Kugel, Subsecretaria de Patrimonio y Fomento Cultural, pidió al Movimiento Indígena su intervención para que sus artesanías sean comercializadas en el extranjero y que sus productos tengan precios con valor adquisitivo.

Hicieron énfasis en unificar por medio de proyectos a las comunidades indígenas, para poder desarrollar objetivos que generen un futuro que cumplan sus intereses y hagan validos sus derechos.

Pidieron la asignación de un presupuesto para los Pueblos Indígenas, que les ayuden a combatir las carencias de sus comunidades y que se generen comités para la vigilancia de estos recursos.

Durante la mesa de trabajo se hizo entrega de compendios al representante del Movimiento Indígena de Hidalgo, César Cruz Benítez, que serán la guía para la capacitación que se llevará a cabo el 3 de noviembre, donde se abordará la Ley Indígena.

Agradecieron la voluntad del Congreso del Estado a través del diálogo, y reconocieron que es una vía importante para seguir caminando como requieren los pueblos indígenas, al mismo tiempo pidieron que la información sea entregada a los Diputados y al Gobernador del Estado, sobre el sentir de los pueblos indígenas.

Finalmente, el director general de la Junta de Gobierno, Guillermo Garduño Aguilar, en representación del diputado presidente del Congreso del Estado, Francisco Xavier Berganza, reiteró el compromiso para dar seguimiento a los planteamientos realizados por el Movimiento Indígena y continuar con la revisión de la minuta.